25° fête cantonale des musiques valaisannes

«Brillant résultat de la Fraternité de Noës»



Le week-end du 7 et 8 juin dernier s'est déroulé à Martigny la 25° fête cantonale des musiques valaisannes.

La Fraternité de Noës s'est distinguée en obtenant une magnifique 2° place en 2° catégorie Brass Band. Avec un total de 558 points soit 276 points sur le morceau à choix Alpine Variations et 282 points pour le morceau imposé The Son of the Sun. Les deux pièces étaient écrites par le compositeur de Vétroz Bertrand Moren.

Avec une moyenne de 94 points pour le morceau imposé et de 92 points par jury pour le morceau à choix, le



David Bonvin, directeur

jeune directeur David Bonvin se dit très satisfait. En effet, pour son deuxième concours à la baguette d'un ensemble, il débute une très belle carrière dans la direction. Après avoir fondé le RosAlp Brass Band en juin 2013, ensemble avec lequel il a obtenu une 4ème place lors du Championnat Suisse des Brass Band en novembre dernier à Montreux, il poursuit son chemin avec cette deuxième place lors de la fête cantonale des musiques à Martigny. Il se dit encore plus motivé pour la suite qui sera le prochain Championnat Suisse des Brass Band avec le RosAlp Brass en novembre prochain à Montreux.

Ce résultat met en avant l'important travail réalisé depuis plusieurs années avec les jeunes musiciens de l'école de musique des Croqu'notes présidé par Patrick Antille et dirigé par Samuel Cacialli.

Fondée en 1943 par une poignée de musiciens énergiques et compétents, la fanfare la Fraternité de Noës compte aujourd'hui près de 45 musiciens. Elle est dirigée par David Bonvin et présidée par Steves Caloz.